



PRESSEMITTEILUNG 01.07.2015

Koordinatenmessgeräte

Quartino, 01. Juli 2015. METRON gibt die folgenden Neuigkeiten zu Koordinatenmessgeräten bekannt:

1. Messungen im Labor.

Ab sofort ist METRON in der Lage, Dimensionsmessungen von Elementen und unterschiedlichen Formen mit einem 3D-Koordinatenmessgerät durchzuführen.

2. Akkreditierung für die Kalibrierung von Koordinatenmessgeräten

Metron ist durch die Ausstellung eines SCS-Zertifikats für Koordinatenmessgeräte für die Kalibrierung zugelassen.

Die Expansion in diesen beiden Bereichen schafft eine unvergleichliche Kombination, mit der die Marktanforderungen unserer Kunden erfüllt und erweitert werden.

Nicht umsonst hat Hexagon Metrology, führender Hersteller von Koordinatenmessgeräten auf Weltmarktniveau, METRON zu seinem Partner bei der Durchführung von Auftragsmessungen durch Dritte gemacht.

ÜBER HEXAGON METROLOGY

Hexagon Metrology bietet eine umfassende Bandbreite an Produkten und Dienstleistungen für alle Anwendungen der gewerblichen Metrologie in verschiedenen Bereichen, unter anderem in den Branchen Fahrzeugbau, Luftfahrt, Energie und Medizintechnik. Mit über 20 Produktionsstätten und 70 Service-Centern für Dienstleistungen und Produktvorführungen bietet das Unternehmen seinen Kunden die passenden Mittel, um ihre Produktionsprozesse zu kontrollieren und so die Qualität ihrer Produkte zu verbessern und die Effizienz ihrer Produktionsstätten weltweit zu steigern.



HEXAGON
METROLOGY

www.hexagonmetrology.ch

the Measure of Measure.